

## "CHILE NECESITA CON URGENCIA VOLVER A CRECER", EXPRESA PRESIDENTA DE LA CPC

Más de 70 empresarios y líderes gremiales de la región de Aysén protagonizaron una jornada de trabajo en la sede de Inacap Coyhaique, en el marco del primer encuentro de Gremios por Chile realizado en Aysén. La instancia fue convocada por la Confederación de la Producción y del Comercio.

El encuentro se inició con una presentación de la presidenta de la multigremial, Susana Jiménez, quien se refirió a los principales desafíos que enfrenta Chile en la actual coyuntura. Enfatizó la necesidad imperiosa de que el país recupere las altas tasas de crecimiento que tuvo en el pasado: "Chile necesita con urgencia volver a crecer y recuperar las arcas fiscales. No hay dos lecturas en este tema, solo podemos enfrentar el futuro de la mano del crecimiento". Señaló también que —como año electoral— estamos en un momento crucial para replantearnos el camino y para reencauzarlo. "El contexto amerita un esfuerzo colectivo para trabajar sobre las condiciones habilitantes que permitan retomar la senda, algo extraviada, hacia el desarrollo", aseveró.



HECTOR FLORES

**Susana Jiménez**, presidenta de la Confederación de la Producción y del Comercio.